

JUEVES, 29
DE ENERO
DE 2026Núm.
104

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



REPULSA TOTAL EN TENERIFE POR EL VÍDEO VIRAL DE CARTERISTAS EN LOS GIGANTES: "CANARIAS NO ES ESO"

El vídeo grabado en el muelle de Los Gigantes y difundido en redes sociales se ha convertido en viral y ha desatado una oleada de enfado en toda la isla. Empresarios, trabajadores del sector turístico y vecinos expresan su repulsa ante unos hechos que consideran una grave amenaza para la imagen de Tenerife. Desde el Cabildo y el Gobierno de Canarias se reclama tolerancia cero con los carteristas y un refuerzo inmediato de la vigilancia, subrayando que este tipo de prácticas no representan a Canarias ni a su modelo turístico.



Noche de tensión en la costa: el mar desata su furia en Garachico, Tacoronte y Los Gigantes

El rugido del mar marcó una larga y tensa noche en la costa norte de Tenerife. Garachico, Tacoronte o Los Gigantes vivieron horas de máxima tensión bajo la alerta por fenómenos costeros adversos, con olas rompiendo con violencia contra el litoral, accesos cerrados y continuos avisos de emergencia ante un escenario que vuelve a recordar el elevado coste humano de la imprudencia frente al océano.

El Cabildo de Tenerife licita la rehabilitación de la TF1 entre Santa Cruz y Güímar

La actuación, que abarca 18,3 kilómetros, se estructura en dos lotes y supondrá una mejora sustancial de la seguridad vial, el confort de la conducción y la durabilidad del pavimento. Las obras suponen una inversión de 16 millones de euros.

El Cabildo, el Gobierno y la Universidad firman un plan para aliviar el tráfico en la GC-1, carretera con hasta 167.751 vehículos diarios

El Cabildo de Gran Canaria, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y el Gobierno de Canarias han suscrito un protocolo para mejorar la movilidad y reducir los atascos en la GC-1, una de las vías más congestionadas de la isla y eje principal entre la capital y el sur.

La Laguna activa la campaña "Lleva el ritmo, pero seguro" para promover la prevención de ITS durante las fiestas

Una iniciativa de prevención y promoción de la salud sexual que se desarrollará en el municipio con el objetivo de concienciar, especialmente a la población joven, sobre la importancia del uso del preservativo como herramienta fundamental.

El caso Mediador cierra el juicio y queda visto para sentencia

Tras varias jornadas de declaraciones, pruebas documentales y audios incorporados al procedimiento, el jurado popular deberá pronunciarse sobre la culpabilidad o inocencia de los tres acusados. La Fiscalía mantiene su acusación por presuntos delitos de cohecho,

El tranvía de Tenerife garantiza la movilidad del Carnaval tras desconvocarse la huelga

La huelga del tranvía de Tenerife queda desconvocada tras casi dos años de conflicto, después de que la asamblea de trabajadores de Metropolitano avalara mayoritariamente el preacuerdo alcanzado con el Cabildo y la empresa. El pacto llega en un momento clave,